



Québec, le 6 décembre 2022,

Aux membres de la Commission de l'administration publique

Objet : Élection à la présidence et aux vice-présidences  
de la Commission de l'administration publique

Chè·e·s collègues,

J'ai le regret de vous informer que je ne pourrai participer à la séance du 6 décembre 2022 de la Commission de l'administration publique, lors de laquelle ses membres procéderont à l'élection à la présidence et aux vice-présidences.

Par la présente, je désire toutefois vous faire part de mon intérêt pour le poste de vice-présidente de la Commission réservé à un·e membre du deuxième groupe d'opposition. Advenant que ma candidature soit proposée et approuvée par la Commission, j'accepterai d'occuper cette fonction avec plaisir. Vous pourrez compter sur mon entière collaboration dans le cadre des travaux de la commission.

Je vous prie d'agréer, chè·e·s collègues, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Christine Labrie  
Députée de Sherbrooke